
回収率 県央 都城 県北 小林

95.3% 94/100社 56/56社 52/56社 19/20社

1.フェアについて満足されましたか？

1 満足 106 26.0%

2 やや満足している 93 49.1%

3 やや不満 14 18.3%

4 不満 3 4.7%

5 無回答 5 1.2%

221 100.0%

4・5の理由

・ あまりブースに人が来なかった

・ 参加人数に少なくさらに工業系の参加人数が少なかった。

2.開催時期はいかがでしたか？

1 ちょうど良い 198 89.6%

2 悪かった 23 10.4%

3 無回答 0 0.0%

221 100.0%

2を選択した理由

・ 求人票返戻から数日後だとありがたいです。

・ もう少し早く行って欲しい（5月ぐらいにして欲しい）

・ 求人票公開日の開催は、求人票の持参準備に不都合。7月中旬開催を希望。

・ 出来れば7/1スタートになるので、６月中旬～下旬が良いと思います。

・ 開催時期は夏休み期間が良いと思う。

・ 夏場を避けたい

3.会場レイアウトについていかがでしたか？

1 良かった 188 85.1%

2 悪かった 10 4.5%

3 どちらでもない 23 10.4%

4 無回答 0 0.0%

221 100.0%

２を選択した理由

・ 隣のブースが近いので、声が通りづらいため。

・ パーテーションが生徒の位置まで欲しい

・ 中央通路が狭い ・ 人気会社と不人気会社で集まっているから

・ 押しピンを使用すると壁が動いて使用できませんでした。 ・ 配置によって目立たない

回答数

令和５年度　応募前ジュニアワークフェア　企業向けアンケート集計結果(４会場）

アンケート回収枚数 221
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4.高校生の採用にあたり重視していることは？（複数回答可）

1 元気 99

2 真面目 57

3 やる気・向上心 152

4 積極性 54

5 協調性 75

6 笑顔 49

7 コミュニケーション能力 96

8 挨拶・礼儀 86

9 その他 2

10 無回答 0

9その他の回答

・ プログラミングに抵抗がない

・ 業界への興味、関心

5.人材定着率向上のために工夫されている取組み（複数回答可）

1 学校訪問 124

2 ＨＰの活用 84

3 社内教育システムの充実 56

4 職場見学・インターンシップの受入れ 116

5 労働条件 127

6 早期離職防止対策 29

7 資格、技術取得費用の会社負担 77

8 その他 10

9 無回答 4

8その他の回答

・ 若手社員の協力 ・ 福利厚生の充実

・ OBの活用 ・ ホームページをリニューアル予定

・ SNS活用 ・ 保護者説明会

・ 高卒採用枠を広げた

・ handy進路指導室の利用

6.意見・要望

<県央会場>

・ 児湯地区限定の実施を考えてほしい。

・ 今回のように午後のみ開催した事で会場が賑わい、良かったと思います。

・ 応募前と応募中もあると非常にありがたく思います。

・

・ より零細企業・ネームバリューのない会社を集めた説明会の実施。１人１社制の見直し。

・ 説明時間が短いから、２０分から３０分にしてほしい。

・

・ 就職に直接かかわらなくても、大事なイベントと考えています。ありがとうございます。

・ もっとこのような機会が増えると嬉しいです。

参加させていただきありがとうございました。希望職種が異なるため１人も座らない企業も多数見受けられました。意味のある意識のある

説明会を目指すのであれば、業種別説明会であっても、良いのかもしれません。

大変立派な会場で多くの生徒さんが入場されていましたが、当社は初めての参加ということもあり、過去に高卒求人をほとんど出していな

かったので、認知度が低かったように感じました。
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・ 参加者、参加企業数が多いので、開催時間が長くても良いのでは？

・ 本日はありがとうございました。高校生と直接話ができる貴重な場で、本当にありがたいです。次年度もよろしくお願いします。

・ 1日を通して実施されると、もっとより多くの生徒さんに企業説明できます。是非ご検討下さい。

・ 本日初めて参加しましたが、学生の多さに驚きました。自身の将来を考えている学生が多く、感動します。今後も参加したいと思います。

・ 高校生に直接説明する機会がないので、大変有意義でした。

・ 今日、半日開催でしたが、一日開催でも大歓迎です。

・ 今後も参加させて頂きたいと思います。ありがとうございました。

・ 4回実施を5回実施にして欲しい

・ 今回、質問をして下さる学生さんが多かった為、こちらもそこに対して返答ができました。是非来年も参加できればと思います。

・ たくさんの方とお話できて良かったです。ありがとうございました。

・ 大きなイベントに参加できて良かったです。工業系がどうしても取れずに苦労しています。

・ 多くの学生と話すことができた。より工業系の土木を目指す学生ともっと話したかった。

<都城会場>

・

・ 一番多くの学生と出会える説明会です。参加できて良かったです。

・

・ 先生との名刺交換等の時間も取れたので良かった。今回、参加OKの連絡と、説明会の期間が短かったので、あと1週間は欲しかった。

・ 会社PR用のポスター等を掲示するためには、テントより合板の方が良いと思った。

・

・ 都城工業高校の参加者が少なすぎる。学校も参加を促すべきであると考える。

・

・ 多くの学生が着席してくれたので満足しました。開催時期は、求人票が7/3開示だったので、あと2、3日遅い方が良い。

・ 会場が暑かったです。

<県北会場>

・ 業界、業種に特化した集まりがあれば良いと思う

・ 席数が少ないと感じました

・ 20分は思った以上に短かった

<小林会場>

・ 高校生と直接話す機会となり、こちらとしても大変勉強になりました。

・ 多くのイベントに参加させていただきたいです。今後とも宜しくお願いします。

・ 飲み物を準備して頂きたかったです。

・ いつもハローワークさんにお世話になり、良くして頂いています。今後とも宜しくお願い致します。

・ 学生に知ってもらう機会、かつ、学生と話すことのできる機会だったので良かったです。ありがとうございました。

・ 20分が長く感じました。もう少し短くてもいいかもです。

いつも多大なご指導とご協力ありがとうございます。本日も直接学生と話ができ感謝しています。当方の工夫改善点も見つかりました。さ

らに一生懸命取り組んでまいります。

生徒がどの学校か、何を専攻しているのか、最初に聞かなければならず、時間がもったいないので、学校名、学科などの名札があると話が

しやすいと思いました。

応募している生徒の人数の記載を、男子何名、女子何名と記載してもらった方がわかりやすい。開催時期は良いのですが、出来たら6

月中にしてもらいたい。

開催時期が学校訪問前だったので、少し準備不足で臨んでしまった。求人票受取期間開始直後だったので、求人票の準備ができな

かった。



県央 都城 県北 小林
425枚／479人中 156枚/170人中 317枚/342人中 37枚/43人中

1.応募前ジュニアワークフェアについて満足のいくものでしたか？

1 満足 682 72.9%

2 やや満足 232 24.8%

3 やや不満 15 1.6%

4 不満 5 0.5%

5 無回答 1 0.1%

935 100.0%

2.上記1の理由についてどのような点が良かった、悪かったですか？

①企業の欲しい情報を得ることが

1 できた 871 93.2%

2 できなかった 39 4.2%

3 無回答 25 2.7%

935 100.0%

②今後の就職活動に向けて参考に

1 なった 882 94.3%

2 ならなかった 25 2.7%

3 無回答 28 3.0%

935 100.0%

③企業の説明が分かり

1 やすかった 878 93.9%

2 にくかった 19 2.0%

3 無回答 38 4.1%

935 100.0%

令和５年度　応募前ジュニアワークフェア　生徒向けアンケート集計結果（4会場）
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935枚／1034人中 90.4%回収率
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3.説明を受けた企業を選んだ理由は何ですか。（複数回答可）

1 聞いたことがある企業、有名な企業だったから 456

2 企業ＰＲシートを見て 255

3 応募したいと考えている企業だったから 148

4 先生、親の勧めがあったから 127

5 友達の誘いがあったから 169

6 興味がある企業だったから 458

7 その他 18

8 無回答 9

7その他の回答

・ 気になったから ・ 自分の進路に近いやつだったから。

・ 誘われたから ・ 迷ったときに勧めてくれたから。

・ 好きな事だったから。 ・ 建築、農業など色々な業界の話を聞いて可能性を広げるため。

・ 就きたい職種と関係していたから。 ・ 視野を広げるため

・ 体験の内容に興味があったから。

4.就職先となる企業や求人を選ぶ際に重視したいことは何ですか？（複数回答可）

1 給与・賞与 413

2 休日・休暇 369

3 仕事内容 481

4 福利厚生 367

5 働きやすさ・雰囲気 382

6 通勤距離・就業地 107

7 離職率 37

8 自分に合っているか 236

9 人間関係・職場環境 191

10 やりがい 112

11 その他 1

12 無回答 3
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5.感想
〈県央会場〉

・ 給料等、もっと詳しく知りたかった。

・ 就職先で悩んでいたところに、とても良い参考になりました。ある程度どこに就職するのか絞ることができました。

・ 自分の知りたい企業を2つ見ることができて良かったです。

・ まだどの企業に行きたいか決まっていなかったので、今回、色々な企業の話が聞けて良かったです。

・ 複数の企業で悩んでいましたが、今回で絞れたので良かったです。

・ 今回ジュニアワークフェアに参加して、自分の将来を決めるのに、とても参考になりました。ありがとうございました。

・ 話を聞く時間を増やして欲しかった。

・ 今回のジュニアワークで、今までなんとなくだった情報が詳しく知れたのでとても良かったです。

・ 話を聞いて、とても為になった。20分では足りなかった。

・ 自分の進路について、前向きに考えることができました。

・ 説明会も、体験ブースも良かった。

・ 今回の説明会のお陰で行きたい企業が決まったので良かった。体験は楽しかった。

・ 100社の企業がいて、全て見たいと思うほどの魅力がありました。

・ 初めて参加して、興味ある企業が何個かあり、少しでも活用できれば良いなと思いました。

・ 興味のある仕事の話を聞くことができて、考えてみようと思った。

・ 少し気になった企業があったので、行って良かったと思いました。

・ 自分の希望する職種はなかったが、他の会社でも良い話が聞けたので良かった。

・ 分かりやすい説明（写真や動画）や、実際に使っている物などを見て、聞いて、とても良い経験になったので、とても良かったです。

・ そこで働いている人のコメントが聞けて良かった。

・ 就職先を決めるための有益な情報を得ることができたので良かったです。

・ とても話が分かりやすく、話してくださった方々の人柄が良くて、こんな所で働きたいと思いました。

・ 自分だけでは発見できないものを見つけることができ、とても良かったです。

・ 今回のフェアで、希望する企業が決まりました。とても有意義な時間を過ごせました。

・ 聞きたい企業の話や、興味があった企業の話を聞くことができ、今後の就職への明確なイメージを持つことができました。

・ 20分間は少なく感じた。質疑応答の時間があまりなかった。

・ 効率よく企業説明を受けることができた。質問も2つできて、自分なりに良い態度で受けることができた。

・

・ 色々な企業があって、とても参考になりました。聞いたことのない会社もあり、改めて、県内にこんなにも会社があるんだなと思いました。

・ どこの企業も良いことだけじゃなく、悪いところも教えてくれたので、自分に合っているか合っていないかの判断ができた。

・ 職業体験もあって楽しかった。

・ 企業の話は全部参考になるようなものだった。自分のやりたいことが少しわかった気がする。

初めて聞く企業もあり、今回のフェアで行きたい企業が決まり、参加してとてもよかったです。企業によっては人が多くて、話を聞けなかった所も
あったのが残念でした。



〈都城会場〉

・ とても自分の為になることが多く糧となりました。仕事に対する印象も変わりました。

・ 企業の方の説明がとても分かりやすく、就職の参考になった。

・ 知らない企業も詳しく知ることができた。

・ 気になっていた企業の詳しい情報を得ることができたので良かった。

・ 資料もたくさんあり、とても分かりやすく感じた。また聞きたいと感じた。

・ ほとんどの企業さんがPR動画など準備してくれていて、とても分かりやすかったです。良い機会になりました。

・ 緊張したけど、企業の方々が話しかけてくれたので楽しく学ぶことができた。

・ 働きたい所の候補の話を聞くと、専門知識が多く、勉強したいと思いました。

・ 離職率や平均年齢をもっと知りたいと思いました。

・ 興味のある企業や就職したい企業の説明を聞けて良かったです。

・ 初めて話を聞く企業も多く、入社試験の内容など知りたい情報を多く知ることができたので良かったです。今回参加できて良かったです。

〈県北会場〉

・ 聞く前はあまり意欲的でなかったが、聞いてみたら自分が良いと思う会社があって参加して良かったと思った。

・ 色々会社によって活動内容だったりが違って、とても今後の就職活動の役に立った。

・ とても良い経験になりました。自分の就職先との良し悪しの差別が分かったので良かったです。

・

〈小林会場〉

・ 分かりやすく説明をしてもらって、行きたいと思った所が増えました。

・ ジャンルごとに色々聞けて良かったです。

・ 考えていたらスタッフの方に急かされました。じっくり考えたかったです。

・ 質問もできて、聞きたい事も聞けて良かったです。

・ どこの話も為になる事が聞けたので良かったです。今後の参考にしていきたいです。

名前は知っていても、どのような企業なのかあまり分からない部分が多かったのですが、今回説明を聞いてそういった部分がはっきりしたので、
これから参考にしていこうと思いました。


